

12/28~29 西条産品の魅力をPR!

愛媛県の「愛あるブランド産品」である「西条の七草」と「伊予美人(里芋)」をPRしようと、帰省客でにぎわう松山自動車道・石鎚山SA下り線を会場に、JA西条とJA周桑が共同して七草粥と里芋煮物の振る舞いを行いました。SA利用の皆さんは、熱々の西条の冬の味覚を堪能していました。



一月七日には、JR伊予西条駅前等でも七草粥が振る舞われました

12/17 第2回子ども防災サミット



市内の小学校25校の代表児童60人が一堂に会し、夏休みに参加した防災キャンプ以降の、それぞれの取り組みや学習成果を発表しました。学校・地域で学んだことや、地域の実態を把握して安全に避難する方法、家族の防災意識を高める取り組みなど、防災に関する実践的な提案などが披露されました。



具体的ななされた発表

1/8 子どもたちを犯罪被害から守れ!

地域に根差した活動を展開しています



防犯ボランティア12団体が組織する西条西地区青色防犯パトロール隊と西条西警察署では、児童・生徒の犯罪被害の防止を目的に、合同パトロールを実施しました。東予総合支所に集めた青色回転灯を装着した車両40台は、子どもたちの帰宅時間に合わせて各校区をパトロールしました。

1/5 子ども凧あげ大会

やちよ上がった凧に思わず「やちよー!」



東予運動公園で開催された市愛護班連絡協議会主催の「子ども凧あげ大会」には、親子連れなど約200人が参加しました。当日は風が弱かったために苦労しましたが、持参した手づくりの凧が晴れ渡った新春の青空に舞うと、子どもたちは目を輝かせて見上げていました。

祝!新成人 この日の喜びを胸に自覚と責任をもって歩もう! ~平成25年 成人式~

総合文化会館



▲ 成人代表として司会進行を担当

▲ 「成人としての責任をもつ」と笑顔で



▶ 「背伸びせず人生の階段を登ると将来に向けて抱負が述べられました」

▶ 「夢に向かっていくと抱負が述べられました」

丹原文化会館



▲ 「これからもさらに精進する」と謝辞が

▲ 司会進行役を務めた皆さん



▶ 「強くたくましく誇りある生き方を」と宣言

▶ 「逆境に負けない強い大人に」との決意が

成人式おめでとう

丹原と総合の両文化会館、合わせて千人余りが出席した成人式。子どもたちによるお祝いのヒップホップダンスの披露に続き、保護者や周囲の人々に対する感謝の気持ちや将来に対する決意が、新成人の代表から力強く述べられました。式典終了後の会場周辺は、記念撮影や旧友との再会を楽しむ姿などで華やかな雰囲気にも包まれていました。